

# 完全無償化を提唱した

# 中沢俊介市議



## 8年前の約束は必ず守る



# 小中学校の給食費完全無償化、ついに実現!!

印西市は「市立小中学校の給食費の完全無償化を9月から実施する」と5月29日の定例記者会見で発表した。市議会でも給食費完全無償化の議案が可決されれば、9月から実施される。市民の間から給食費完全無償化の要望は強く、今から8年前に「市立小中学校の給食費完全無償化」を提唱した中沢俊介議員は「8年前に交わした約束が守られて良かった」と安堵の表情を浮かべた。



印西市による無償化の恩恵を受け、給食費完全無償化を9月から実施する理由に、今年4月から稼働を開始した高花学校給食センターを含め、市内に4カ所の給食センターが稼働して安定的な供給ができること、無償化に向けた制度設計が整った事を挙げた。

これまで印西市では、第3子以降の学校給食費を無償化する措置を取ってきたが、今年9月以降は全ての市立小中学校の児童生徒が給食費完全

無償化の恩恵を受け、財源は市の一般財源から充てられる。千葉県内で学校給食の無償化を実施している市は、市川、浦安、勝浦、いすみに次いで5番目。

### 完全無償化への長い道のり

給食費完全無償化を巡っては、今年2月16日に行われた印西市議会代表質問で、給食費完全無償化について中沢議員は2月議会終了後の取材に対し「スピード感を持って対応すれば、令和6年度の2学期の9月からスタートできる。特に中学校3年生は義務教育最終学年となることから、安心して給食が食べられるように早急に実現したい」と語ったが、中沢議員の質問を受けて、急転直下で実施が決まった。

## 千葉ロッテマリーンズ2軍を印西に!

## 経済波及効果は約200億~300億円!?



6月7日の印西市議会一般質問では中沢俊介議員(至誠)が、千葉ロッテマリーンズ2軍の本拠地を印西に誘致する構想について印西市執行部に質問した。千葉ロッテマリーンズは、現在埼玉県さいたま市にある2軍施設が老朽化しており、移転地を公募。3月末に一度締め切ったが、千葉県内外の計31自治体から応募があったという。中沢議員は「経済波及効果が200億円から300億円見込める」と、千葉ロッテ2軍本拠地を誘致で得られる経済波及効果などのメリットを挙げて、8月の2次募集について市執行部の対応を質した。しかし、市執行部は千葉ロッテ2軍誘致に消極的な姿勢を見せ「検討はおこなっていない」と、事実上のゼロ回答に終始した。